
SAVOIR-FAIRE
THE PASSIVE VOICE         

PASSIVE VOICE!!
Les poissons sont mangés par les ours.!

Fish are eaten by bears.

!
ACTIVE VOICE!!

Les ours mangent les poissons. 
Bears eat fish.

subject! verb! ! object!
Les ours mangent  les poissons.

subject! ! verb (être + pp)! agent!
Les poissons!! sont mangés!! par les ours.

Passive voice: focus on what 
happened rather than on the agent.

The verb être is used in the passive voice and takes the tense of the verb in the active voice. The verb from the 
active voice becomes a past participle and always agrees with the subject of être.

Active voice: focus on the agent (the 
person/thing that performs the action).

Les poissons sont mangés par les ours. (présent of être + pp)!
Les poissons étaient mangés par les ours. (imparfait of être + pp)!

Les poissons ont été mangés par les ours. (PC of être + pp)!
Les poissons avaient été mangés par les ours. (PQP of être + pp)!

Les poissons seront mangés par les ours. (futur of être + pp)!
Les poissons auront été mangés par les ours. (past future of être + pp)!

…!

Les ours mangent les poissons. (présent) 
Les ours mangeaient les poissons. (imparfait) 

Les ours ont mangé les poissons. (PC) 
Les ours avaient mangé les poissons. (PQP) 

Les ours mangeront les poissons. (futur) 
Les ours auront mangé les poissons.(futur antérieur) 

…

In a passive sentence, the agent is 
not necessarily mentioned.!!

La forêt a été détruite.

The agent is introduced by PAR!!
La couche d’ozone est menacée par la 

pollution.

Some verbs use DE instead of PAR: admirer, aimer, 
couvrir, craindre, détester, entourer.!!

Le toit était couvert de neige.!
Les peintures sont admirées des visiteurs.!
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